

El movimiento ciudadano Movus exige transparencia sobre la carga de la embarcación que provocó el derrame de ácido en Fray Bentos

Principal



Publicada el: 12/03/25	Visitas: 101
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-movimiento-ciudadano-movus-exige-transparencia-sobre-la-carga-de-la-embarcacion-que-provoco-el-derrame-de-acido-en-fray-bentos_20502.php

**EL MOVIMIENTO
CIUDADANO MOVUS EXIGE
TRANSPARENCIA SOBRE LA
CARGA DE LA
EMBARCACIÓN QUE
PROVOCÓ EL DERRAME DE
ÁCIDO EN FRAY BENTOS**

Principal

El movimiento ciudadano Movus exige transparencia sobre la carga de la embarcación que provocó el derrame de ácido en Fray Bentos

Movus, el colectivo ciudadano, demanda claridad sobre la carga de la embarcación implicada en el derrame de ácido en Fray Bentos.

Derrame de Ácido Sulfúrico por Parte de UPM Genera Preocupación Ambiental

Un nuevo incidente medioambiental ha tenido lugar en el puerto de la planta de UPM, donde se produjo un derrame de cientos de litros de ácido sulfúrico a raíz de la rotura de una manguera. Este hecho ha encendido las alarmas del Ministerio de Ambiente y ha generado la respuesta inmediata del colectivo Movimiento por un Uruguay Sustentable (Movus Uruguay).

El buque involucrado en el incidente es el tanquero Fairchem Grutto, que tiene una capacidad de casi 16.000 toneladas y que arribó al puerto de la planta a las 10:35 de ayer procedente del puerto de Montevideo.

Movus ha solicitado una investigación exhaustiva para evaluar el impacto ambiental del derrame, haciendo hincapié en la necesidad de acceder y revisar los registros de las cámaras de seguridad del área portuaria, así como de la zona afectada por el derrame.

Adicionalmente, el colectivo ambientalista requiere el acceso al manifiesto de carga del buque.

Esto permitiría realizar un balance comparativo sobre las existencias de esos productos en las bodegas, en los almacenes de la planta de UPM, y el volumen que ha sido efectivamente recogido durante las labores de limpieza.

Este análisis es fundamental para determinar con precisión la afectación ocasionada por la ausencia del ácido en la región impactada, en los cursos de agua y en los territorios relacionados. En el periodo previo al cierre de la legislatura anterior, el entonces subsecretario de Ambiente, Gerardo Amarilla, había instado al Parlamento a aprobar una ley que incorporara los delitos ambientales al Código Penal; sin embargo, ese proyecto no logró avanzar en Diputados.

No es la primera vez que UPM enfrenta cuestionamientos por contaminación de cuerpos de agua debido a vertidos irregulares o superiores a los límites permitidos.

La empresa ya ha causado daños ecológicos en otros lugares, como en el arroyo Sauce y el arroyo Santana en Paysandú.

La compañía finlandesa acumula al menos 15 multas y apercibimientos por parte del Ministerio de Ambiente por su segunda planta ubicada en Durazno, relacionados con derrames de soda cáustica, fósforo, cloro, amonio y nitrógeno.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL MOVIMIENTO CIUDADANO MOVUS EXIGE TRANSPARENCIA SOBRE LA CARGA DE LA EMBARCACIÓN QUE PROVOCÓ EL DERRAME DE ÁCIDO EN FRAY BENTOS

nto ciudadano movus exige transparencia sobre la carga de la embarcacion que provoco el derrame de acido en

Tags

ciudadano, uruguay, demanda, relacionados, colectivo, ambiente, ambiental, incidente, claridad, ministerio, implicada, derrame

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Ministro de Ambiente se desplaza a Fray Bentos tras el derrame de ácido sulfúrico en el puerto de acceso a Upm*
- 4.0 *** *Incidente de derrame de ácido sulfúrico en el muelle de Upm en el puerto de Fray Bentos genera preocupación y activa protocolos de seguridad*
- 4.6 *** *Movus eleva su voz ante la Cidh por presunto "incumplimiento" en sus derechos*
- 3.7 *** *El Ministro Edgardo Ortuño expresa su preocupación por el derrame de ácido sulfúrico en Upm, pero asegura que la situación ha sido controlada*
- 4.5 *** *Ose cambia la fuente de agua para Fray Bentos ante el derrame de ácido sulfúrico en el muelle de Upm como medida de seguridad*
- 4.0 *** *Incidente en el puerto de Fray Bentos mientras se descargaba ácido sulfúrico*
- 4.1 *** *Edgardo Ortuño afirma que el derrame de ácido sulfúrico en Upm, Fray Bentos, "no tuvo consecuencias significativas"*

4.1 * *Incidente ambiental en Fray Bentos: Camión de Montes del Plata derrama 1.200 litros de ácido tóxico*

3.5 * *La normalidad regresa tras el incidente del derrame de ácido sulfúrico*

5.0 * *Un grave incidente en el sector de encomiendas de Tres Cruces: un derrame de ácido clorhídrico movilizó a Bomberos al lugar para contener la situación*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo